





COORDINADORA MUNICIPAL PARA LA REDUCCIÓN DE DESASTRES -COMRED- SACAPULAS

COMUNICADO Nº 01-2021

La Coordinadora Municipal para la Reducción de Desastres –COMREDinforma respecto a la actualización de datos emitidos por el Centro de Atención Permanente –CAP- en el que indica el aumento de casos dentro del municipio de Sacapulas, siendo estos:

- Casos positivos 233
- ➤ Recuperados 165
- > Casos activos 63
- > En cuarentena 89
- ➤ Fallecidos 5

Ante el incremento de casos positivos de COVID-19 en comunidades rurales y área urbana del municipio de Sacapulas, como medida de prevención para proteger la salud de todos los vecinos emite las siguientes disposiciones que tendrán vigencia del 08 al 28 de julio de 2021:

- Transporte: El transporte público urbano y extraurbano deberán circular únicamente con el 50% de su capacidad (micro buses, pick up, tuc tuc, taxis y micro taxis).
- Mercado: Los mercados municipales, comunitarios y centro comercial tendrán permitido un aforo del 25% del total de ocupación, y abiertos hasta las 7:00 de la noche.
- Centros deportivos: deberán funcionar con un aforo del 25% de su capacidad garantizando al menos 1.5 metros de distanciamiento social.
- Iglesias: funcionarán con el 25% de su aforo, garantizando al menos
 1.5 metros de distanciamiento social.



- Centros de diversión nocturna y ventas de bebidas alcohólicas: funcionaran con el 25% de su capacidad con 2 personas máximo por mesa, abiertos hasta las 7:00 de la noche.
- Centros educativos: Se suspenden las clases presenciales en establecimientos públicos y privados.
- Fiestas familiares y comunitarias: Se prohíben las fiestas y celebraciones como cumpleaños, bodas, velorios, aniversarios, ferias entre otros.

Instamos a toda la población en general a seguir las medidas de prevención para resguardar la salud, utilizando correctamente la mascarilla, lavado constante de manos, evitando las aglomeraciones de personas y mantener el distanciamiento social.

Sacapulas, 07 de julio de 2021

¡Si actuamos con responsabilidad y esfuerzo los Sakapultekos saldremos adelante!

